



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Abogados expertos en responsabilidad civil y de víctimas estudian crear un registro sobre fraude para responder a las aseguradoras

Asociaciones de abogados expertos en responsabilidad civil y víctimas de accidentes, como es el caso de ANAVA-RC, [estudian la forma de responder a las acusaciones de fraude de las aseguradoras](#).

La brillante ponencia de José Pérez Tirado sobre el fraude en el seguro, de este abogado de víctimas y miembro del Comité de Expertos del Baremo de Accidentes durante muchos años en la V Convención de ANAVA-RC, ha puesto el dedo en la llaga. “Quizás sea el momento en que las tres asociaciones de abogados de víctimas se unan y creen un registro de fraudes para contestar a dicha campaña”, apuntó.

En su intervención, subrayó todos los frentes abiertos con los que se encuentra un abogado de responsabilidad civil que atiende a las víctimas en distintos supuestos, explicando que “son situaciones donde la cobertura es menor a la pactada, lo que puede perjudicar los derechos de las víctimas o su recuperación en algunos de los casos, porque se altera el tratamiento que vaya a recibir”.

Este experto resumió en su ponencia, con muchos casos concretos, el sentir de la sala. “Al final, una asociación como ANAVA-RC debería tener un departamento antifraude como lo tienen aseguradoras como Mapfre o AXA Seguros. **Sus informes no son rigurosos sobre ...**